



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

ophtalmologistes

Question écrite n° 81232

## Texte de la question

M. Jean-Charles Taugourdeau appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la grave pénurie d'ophtalmologistes en France. Plus encore que tous les autres métiers de la médecine, cette spécialité vient à manquer cruellement. En 2009 on en comptait seulement un peu plus de 5 500 ophtalmologistes. Selon la Société française d'ophtalmologie, leur nombre pourrait diminuer d'ici 10 ans. Or les patients se plaignent des délais de rendez-vous qui sont régulièrement supérieurs à six mois. Ce problème freine considérablement l'accès pour tous à un service public de la santé indispensable. De plus, la France forme moins de 100 ophtalmologistes par an et ce à cause des *numerus clausus* très bas qui restreignent l'accès à la profession. Il souhaiterait connaître les intentions du Gouvernement pour faire face à cette problématique.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Charles Taugourdeau](#)

**Circonscription :** Maine-et-Loire (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 81232

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** Santé et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 15 juin 2010, page 6550

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)